



Demonstration

FREIHEIT STATT ANGST

Stoppt den Überwachungswahn

Ab 2008 soll für alle Bürger gespeichert werden, wer wann mit wem wo telefoniert hat, wer wann wem eine Mail geschrieben hat, wer wann wo und wie im Internet war. Ohne Anfangsverdacht, ohne Beschränkung auf schwere Straftaten, mit Zugriff der Geheimdienste und Weitergabe an

Drittstaaten. Der Bundestag wird darüber am 8./9. November entscheiden. Wir wehren uns gegen dieses monströse Überwachungsprojekt und die allgemeine Politik der Angst. Noch ist unsere Freiheit nicht verloren.

www.vorratsdatenspeicherung.de